令和3年4月23日(金)保護者授業参観を行いました。

今年度、最初の保護者授業参観を行いました。多くの保護者にお越しいただき、ありがとうございました。 3校時に、1、3、5学年、たんぽぽ、ひまわり学級が4校時に2、4、6学年が授業を行いました。今年度 からタブレットが導入されましたので、教師や児童がタブレットを活用した授業を行い、懇談会で保護者と一 緒にタブレットの使い方のルールなどについて、説明しました。

1年生は小学校で初めての参観日でした



漢字の学習をタブレットで行う5年1組



児童と保護者にタブレットのルール説明



担任がタブレットを活用し数の勉強を行う1年2組



5年2組も漢字の学習をタブレットで行いました



保護者と一緒にタブレットを活用するたんぽぽ、ひまわり学級



国語で一生懸命発表する3年1組



音読の録画を聞いて学習していた4年1組



学校クイズを動画で行っていた2年1組



英語の発音練習をタブレットで行っていた6年1組



グループ協議を意欲的に行う3年2組



4年2組も音読の録画を聞いて学習していました



学校クイズの気づきを発表していた2年2組



算数の問題をタブレットで解いていた6年2組

